



SE DESTINARON MÁS DE \$58 MIL MILLONES PARA LAS OBRAS.

Vialidad adjudicó obras de mejoramiento Ruta 21-Ch

Con el objetivo de mejorar la Ruta 21-Ch, la Dirección de Vialidad del Ministerio de Obras Públicas, adjudicó nuevas obras viales en el tramo comprendido entre el sector de Cebollar y el paso fronterizo ubicado en la localidad de Ollagüe, con un total de 43,6 kilómetros a ejecutar.

“Estos trabajos –que son los primeros de una serie de contratos que mejorarán toda esta ruta- se realizarán entre los kilómetros 146,700 y 196,107, en donde se ejecutará la reposición del pavimento, un mejoramiento geométrico, obras de drenaje, saneamiento de aguas lluvias, señalización y seguri-

dad vial”, indicó el seremi del MOP, Pedro Barrios, quien aseveró que la ejecución de este proyecto permitirá mejorar las condiciones de seguridad en la ruta que integra a Chile con Bolivia, siendo un aporte significativo en infraestructura para el Corredor Bioceánico del Trópico de Capricornio.

Una vez terminadas las obras, la calzada será de siete metros de ancho, con bermas de un metro y medio por lado, y un sobre ancho de la plataforma del camino de medio metro por lado. Se proyecta una ejecución de 900 días, lo que planifica su término para fines de 2027.🌍